
令和７年定例第２回市議会　一般質問表

１日目（令和７年６月１８日）

1 「不登校児童生徒」の取り組みについて 市長

① 「不登校児童生徒」を取り巻く現状と課題は

② 不登校児童生徒の支援体制について

1 中学校の在り方と山門高校の存在・躍動するみやま市へ 教育長

① 他市中学校を選択する理由は何があるか

② クラブ活動の地域移行への思い、考え

③ 本市唯一の山門高校の更なる活性化

2 給食死亡事故の損害賠償請求提訴の件 市長

① 提訴を受けた市長の心境を伺う

② 調査委員会の答申について

③ 市長発言の真意は

④ 今後の動静を伺う

1 民間雇用型地域おこし協力隊の積極的活用とその受入れ態
勢の構築を

市長

① 民間雇用型地域おこし協力隊については、企画振興課の企
画・地方創生係の担当に一本化し、横断的な政策対応がで
きる体制の構築を

② 民間が協力隊を雇用する条件について

1 市長のまちづくりについて 市長

① 良好な住宅環境の整備、移住・定住の促進について

② 商業の活性化、企業誘致の推進について

2 教育長の教育方針について 教育長

① 少子化が進むなかでの学校教育について

② 高齢化が進むなかでの社会教育について

1 終活を通じた権利擁護支援を 市長

① おひとり様の終活支援について

② 親なき後の支援事業について
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令和７年定例第２回市議会　一般質問表

２日目（令和７年６月１９日）

1 みやま市の課題確立を 市長

① 活力あふれるみやま市を

② 信頼を持った行政執行を

③ チャレンジ精神で前進を

1 JR瀬高駅周辺活性化計画について 市長

① 現在進んでいる事業の進捗状況と今後の予定について

② 駅舎の更新と駅前広場の整備について

③ 堀池園団地跡と駅周辺の空き家や空き店舗の活用について

④ 計画の実現とその波及効果について

1 総合市民センターのトレーニングルームの利用料について
市長
教育長

① 総合市民センターのトレーニングルームの障がい者の利用
料について

1 まちの活性化をどう考えているのか 市長

① 交流人口増加への対策は

② 子育て世帯、高齢者世帯に対するサポートは

③ 市民協働のまちづくりは

1 塵芥処理費委託等について 市長

① 令和６年度ごみ収集運搬委託料について

② 市長の塵芥処理費に対する見解は

③ 環境コンサルタントの委託について

2 市長の政治姿勢について 市長

① 第三セクター管理運営等について

② ウズラ給食事故の市の対応について

答弁を
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答弁内容
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令和７年定例第２回市議会　一般質問表

３日目（令和７年６月２０日）

1 みやま市におけるフィルムコミッション設立の推進につい
て

市長

① シティープロモーションの戦略について

② フィルムコミッション設立について

1 みやま市の観光のひとつ、「清水山ぼたん園」にもっと力
を

市長

① 清水山ぼたん園への過去１０年間の入場者数の推移は

② 清水山ぼたん園のバリアフリー改修について

③ 清水山ぼたん園のお土産コーナーについて

2 ミヤマックスロビーコンサートへ聞きに行けない人の対策
について

教育長

① ミヤマックスに行くための交通手段がない人を行けるよう
にするためには

② ミヤマックスとまいピア高田のすみわけについて

答弁を
求める者

答弁内容
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